

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne
 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
 POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75
 POUR L'ETRANGER..... 12.15 6.10 3.05 1.05
 Les abonnements se paient irrévocablement d'avance

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
 POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
 POUR L'ETRANGER..... 4.00 2.05 1.55 1.05
 Les abonnements débutent le 1er et le 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 3 OCTOBRE 1914

88ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910.
 Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

SUCCES CONTINUS DES ALLIES

Les Allemands sont repoussés, bloqués, décimés sur tout le front de bataille.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 2 oct. — Les nouvelles de la dernière heure, du champ de bataille de l'Aisne sont excellentes. L'aile gauche de l'armée alliée avance rapidement, tandis que dans la région de Wœvre la situation est très rassurante. Les attaques de l'ennemi diminuent de plus en plus. Les troupes françaises ont l'avantage dans les combats au sud-est de St-Mihiel; ce qui leur permet de contrôler les routes par lesquelles les Allemands battaient en retraite.

On a appris ici que le 109e régiment hadois, cerné par les français pendant un épais brouillard, entre Altkirch et Waldhufen, a été entièrement détruit.

Un journal de Paris publie que plusieurs détachements allemands pris au piège en attaquant des mannequins habillés placés, durant un fort brouillard furent entourés par des soldats français et perdirent un grand nombre de leurs.

AEROPLANES ET ARTILLERIE BELGES DEMORALISENT L'ENNEMI.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Anvers, 2 oct. — (De Chas. Hodson, correspondant de guerre de l'agence "Central News") — Toute la nuit dernière le vent du sud apportait aux habitants d'Anvers le bruit d'une canonnade incessante.

Deux batteries d'artillerie belge, avec des mitrailleuses et douze canons, ont attaqué les troupes allemandes et dans quelques minutes les ont mis en fuite, laissant des monceaux de morts autour du fort de Briendonck.

Un aéroplane belge ayant dénoncé la position d'un canon de onze, qui bombardait le fort de Waehlen, l'artillerie belge réussit à démonter cette pièce gênante.

Les forts entretiennent un feu nourri contre l'infanterie allemande qui ne peut approcher sans subir des pertes énormes. La population de Boom a été forcée de s'enfuir et de gagner Anvers. Le village a été bombardé par les Allemands et un grand nombre de personnes ont été tuées avant le sauve-qui-peut.

Plus de seize mille habitants de Boom se sont réfugiés à Anvers.



DÉPÊCHES DES DEUX HÉMISPHERES
 SERVICE DE LA UNION ASSOCIATED PRESS
 PHONE M. 3487



L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union

Succès croissants des alliés

Héroïque défense d'Anvers

Les Allemands anéantis en Pologne

Transfert probable du gouvernement Autrichien

DEFAITE COMPLETE DES ALLEMANDS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Rome, 2 oct. — A l'ambassade de Russie, la nouvelle a été reçue aujourd'hui que les troupes allemandes ont été complètement battues à Lodz et à Suwalki et ont subi des pertes énormes en hommes et en matériel de guerre.

Suwalki, Ostrovitz et autres villes ont été évacuées par les soldats du kaiser, abandonnant une grande quantité de canons, de caissons de munitions. Nombre de pièces d'artillerie demeurèrent embourbées. Les Allemands dans leur fuite se débarrassaient de leurs fusils et de leur bagage. Ils ont eu 30,000 hommes tués et 20,000 ont été faits prisonniers.

LE SIEGE DE VIENNE EST IMMINENT.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vienne, via Rome, 2 oct. — Le gouvernement autrichien se propose d'abandonner Vienne pour Prague et de s'installer dans cette dernière ville aussitôt que les Russes auront commencé leur marche sur la capitale. Le conseil militaire s'occupe de fortifier les faubourgs de Vienne.

FRANCE

RAPPORT OFFICIEL.

Terrible combat près de Roye.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 2 oct. — Le ministère de la guerre a publié ce soir, le bulletin suivant: "L'aile gauche de l'armée des alliés livre un combat opiniâtre, près de Rome, aux Allemands fortement retranchés et en grand nombre. La zone du conflit s'étend de plus en plus au nord.

"La nuit dernière, les Allemands essayèrent de jeter un pont au-dessus de la rivière près de St-Mihiel, mais notre

ARTILLERIE DETRUIT LEUR OUVRAGE.

"Dans le district de Wœvre, nous avançons graduellement entre Aprement et St-Mihiel."

RAPPORT OFFICIEL DE L'ETAT-MAJOR ALLEMAND

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 2 oct., via La Haye. — Le ministère de la guerre assure que les alliés seront déçus dans leurs efforts pour envelopper l'aile droite de l'armée allemande.

"La bataille continue avec rage à l'ouest de l'Oise, au nord de Noyon et le long de la Somme, mais les troupes du kaiser se maintiennent dans leurs retranchements. Les français n'ont pas réussi à faire plier l'aile gauche. Au centre le duel d'artillerie continue sans que les allemands aient été chassés de leurs positions."

CE QUE DISENT LES JOURNAUX ALLEMANDS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Rotterdam, 2 oct. — Les Allemands habitant Rotterdam sont stupéfaits de constater la contradiction qui existe entre les bulletins officiels de l'état-major à Berlin, et les articles des journaux.

La presse allemande demande que l'opinion publique reste en demeure jusqu'à ce que "de meilleures nouvelles soient reçues; et que l'on ne devrait pas s'émouvoir si l'on apprend que les troupes allemandes ont été obligées d'abandonner quelques positions aux français."

Et encore, la note de doute navrant "Les Anglais avancent par la seule influence de leur supériorité numérique, et les français nous ont donné une terrible leçon. Nous avouerons que des rapports de cette nature, publiés la semaine dernière auraient entraîné immédiatement la suspension des journaux en faute."

Il est certain que ces journaux préparent leurs lecteurs à être informés, sous peu, de la défaite de l'armée allemande en France.

LA MARCHÉ DES ARMEES RUSSES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrogard, 2 oct. — L'état-major général communique le rapport suivant: "Les troupes russes ont repoussé l'ennemi au-delà des limites de Suwalki et de Lomza. A l'ouest de Syman, dans la Pologne russe, il y a eu plusieurs combats sérieux. Les troupes allemandes qui assiégeaient Ossowets se sont retirées en désordre. Des masses importantes d'ennemis sont concentrées dans le district à l'ouest de Pietrkov et de Kielce."

"Notre cavalerie opère de fréquentes reconnaissances, forçant l'ennemi à reculer. Une charge de cavalerie à Andréa contre l'avant-garde allemande a été couronnée de succès. L'infanterie ennemie, a battu en retraite. Au sud d'Angustowa, nous avons engagé l'ennemi dans un combat corps-à-corps, dont le résultat a été décidé en notre faveur avec l'aide de l'artillerie. La marche des troupes russes continue avec le plus grand succès."

"Les Allemands suivent les grands chemins, leur artillerie ne pouvant être tramée à travers les terres inondées et marécageuses de la région."

L'INVASION TEUTONNE DE LA RUSSIE EST UN FIASCO.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrogard, 2 oct. — Dans les milieux militaires l'on se demande pourquoi les Allemands ont envahi la Russie jusqu'à la rivière Niemen. Leur manœuvre a résulté en un fiasco complet.

Maintenant, une douzaine de corps d'armée bat en retraite, dans des circonstances très décourageantes, sous des torrents de pluie, à travers des terres marécageuses, qui retiennent l'artillerie dans des vasières profondes, d'où l'on ne pourra retirer les canons avant la saison des glaces qui permettra, alors, de circuler plus aisément dans les chemins.

Le coup décisif que le kaiser se proposait de porter à la Russie n'a pas réussi. Plus de vingt mille de ses soldats sont restés sur les champs de bataille de la Russie, et les fuyards sont sans cesse harcelés par les farouches Cosaques."

EN GALICIE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrogard, 2 oct. — L'armée russe a capturé une telle quantité de canons, et de caissons de munitions qu'il leur a fallu établir un arsenal tout spécial où sont emmagasinés ces engins de guerre, dont les soldats du tsar comptent se servir contre les autrichiens dans quelques jours.

Une grande bataille se prépare dans les environs de Cracovie. L'armée russe compte un million de soldats, et une artillerie formidable. Quatre corps d'armée bavarois et saxons ont joint l'armée autrichienne en Silésie. Les troupes austro-allemandes sont sous le commandement du général von Hindenberg, qui avait été rappelé de l'Est de Prusse pour diriger les opérations en Silésie.

LES ECOLES EN BELGIQUE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 2 oct. — A Liège et autres villes de Belgique occupées par les Allemands, les écoles ont repris leurs cours. Les professeurs ont reçu l'ordre de styler les élèves "de bien se conduire envers les allemands."

ESCADRILLES D'AEROPLANES DES ALLIES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 2 oct. — L'amiralité anglaise maintient un service d'hydroplanes et d'aéroplanes pour patrouiller les détroits de Douvres, et surveiller les côtes d'Angleterre et de France. Plus loin, à l'est, avec l'aide des Belges une station aviatrice a été établie à Ostende. Les aviateurs sont d'une habileté et d'une audace surprenantes. Ils remplacent

les hélices défectueuses par d'autres, sans atterrir, en continuant à planer à deux mille mètres de hauteur.

Lorsque les aéroplanes partent en reconnaissance, des automobiles blindées suivent à terre, et souvent des bandes de uhlands sont surprises et mises en déroute. Ces automobiles rendent de grands services aux troupes françaises en bombardant les postes ennemis et détruisant les voies de chemins de fer qui servaient à transporter les soldats allemands.

LE CANADA A FOURNI 31,000 SOLDATS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Montréal, 2 oct. — Trente-et-un navires sont partis pour l'Europe, emportant 31,000 soldats, 8,000 chevaux et une grande quantité de canons, de munitions, et de matériel de guerre, pour renforcer l'armée anglaise.

BOMBARDEMENT DE POLA

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Venise, 2 oct. — Les flottes alliées ont commencé le bombardement de Pola, le plus important des entrepôts maritimes de l'Autriche-Hongrie.

LES OBUS PLEUVENT A REIMS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Reims, 2 oct. — Le bombardement de Reims continue. Pendant seize jours les obus allemands n'ont pas cessé de pleuvoir sur la ville. Le consulat des Etats-Unis a été partiellement démoli. M. Bardell, consul américain et sa famille, réfugiés dans une cave à cent pieds sous terre ont échappé au danger.

MEXIQUE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Mexico, 2 oct. — La conférence qui s'était réunie hier pour commencer à discuter le traité de paix n'est pas encore arrivée à une décision pour savoir si la conférence devra être remise jusqu'au 5

Notre Feuilleton

La Conquête du Bombardeur

PAR JACQUES FRONTON

Ce feuilleton commencé le 30 septembre, est un ouvrage moderne d'un réel mérite, rempli de situations poignantes et captivantes au plus haut degré, il ne peut manquer de tenir sous le charme les nombreux abonnés de l'Abeille.

Son auteur s'est appliqué à ne blesser ni les convenances, ni les lectrices.

PRIERES POUR LA PAIX

Dimanche prochain est le jour fixé par S. E. le Président Wilson pour que des prières soient dites dans toutes les Eglises d'Amérique pour demander à Dieu de faire cesser les hostilités en Europe.

Nous engageons donc nos lecteurs à répondre à l'appel du Président, et de ne pas manquer de joindre leurs prières à celles des milliers de fidèles qui ce jour-là s'adresseront au Très-Haut pour Lui demander de rétablir la paix dans le monde.

octobre et se réunir à Aguas Calientes. On croit pourtant qu'un arrangement se fera et que la conférence de Aguas Calientes est une chose certaine.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vera-Cruz, 2 oct. — Le président Wilson a donné des instructions au contre-amiral Beatty pour que le croiseur "Des Moines" accompagne le steamer "Monterey" de la "Ward Line" qui doit prendre à son bord des réfugiés politiques, et de protéger ces derniers contre les Constitutionnalistes.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Naco, Sonora, Mexique, 2 oct. — Les avant-postes du général B. Hill ont été chassés par les indiens Yaquis du gouverneur Maytorena. Ces mêmes troupes avaient déjà été battues la semaine dernière près de Santa Barbara.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

El Paso, Tex., 2 oct. — Des rapports annonçant des divisions dans le camp de Villa (Suite 8ème Page)

TEMPERATURE DU MOIS d'OCTOBRE

Le soleil est entré au signe de la balance le 23 septembre.



BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE.

Observations prises vendredi à 8 heures du soir.

SAMEDI, 3 octobre. Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs - Temps incertain; averse probable; vents légers du nord sur la côte.

TEMPERATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Heure	Température
7 a. m.	75
9 a. m.	73
11 a. m.	73
1 p. m.	70
3 p. m.	75
5 p. m.	78

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 3 octobre 1914 à la Nouvelle-Orléans:

Heure	Temp.	Vent.	Phis.
7 a. m.	66	0	80
7 p. m.	66	0	80